



FROHE WEIHNACHTEN UND EINEN GUTEN RUTSCH

Schon wieder ist ein Jahr vorbei. Euch geht es sicher hin und wieder ähnlich – die Zeit rinnt euch durch die Finger. Ich freue mich, dass wir als Sportfreunde auch in diesem Jahr einiges bewegt haben, großartige Events veranstalten konnten und herausragende sportliche Erfolge erzielt haben!

Unser Sportheim hat nach über einem Jahrzehnt einen neuen Anstrich bekommen, unsere Kegelbahn ist dank Fensterfolien besser sichtbar, unsere Abteilung Turnen hat das Bezirkskinderturnfest ausgerichtet, unsere Abteilung Schwimmen war Veranstalter eines Schwimmwettkampfes in Dornstadt und unsere Fußballjugend hat wieder zusammen mit dem FC Augsburg ein Trainingscamp in unserem Stadion auf die Beine gestellt. Für unsere älteren Mitglieder gab es wie in den vergangenen Jahren den „Ü 80 Geburtstagsnachmittag“ mit Kaffee und Kuchen in unserem Sportheim. Das waren alles tolle Events!

Doch es gibt auch in der Zukunft noch viel zu tun! Die Zukunft des Vorstandes ist weiter ungewiss. Wir brauchen dringend Verstärkung! Und auch ohne Amt gibt es einiges zu tun – Es gibt kleine handwerkliche Aufgaben zu erledigen, kleine organisatorische Dinge zu tun, Arbeiten an der frischen Luft und vieles mehr. Als Verein sind wir auf freiwillige Helfer angewiesen! Das alles funktioniert nur zusammen! **Also macht mit! Seid dabei! Seid ein Teil der SFD!**

Für die Sportfreunde Dornstadt e. V. 

Robert Rosenkranz
1. Vorsitzender

Heike Nollain
Kassiererin

Carmen Luger
Schriftführerin

Tashina Thomas
Vereinsjugendleiterin